
青班 

アンケートご協力のお願い 

わたしたちは、3 日間佐渡に滞在し、環境について体験学習をしました。その一環としてより多くの方の 

意見を参考にし、今後の活動に役立てたいと思います。 

アンケートのご協力をおねがいいたします。 

１.2008 年度のトキ放鳥に向けての取り組みや実際に放鳥されることに期待していますか？ 

（○をつけてください） 

・はい ・いいえ わからない 

2.トキの影響で観光客が増えて、経済活性化される一方、環境破壊が起こりえますが、どち 

らかと言えばどちらを優先すべきだと思いますか？ 

（○をつけてください） 

環境最優先 経済最優先 

｜ ｜ ｜ ｜ ｜ ｜ 

3.農薬を稲作につかうことは、人体に無害だという意見もありますが、悪いイメージはあり 

ますか？ 

（○をつけてください） 

・YES ・NO 
31 また、それはなぜですか？ 
a.メディアの影響（本、テレビ、新聞等） 
b.自身の体験 
c.なんとなく 

4.普段お米を買うとき、選ぶポイントはなんですか 

（１つ選択） 
a.価格 
b.無農薬かどうか 
c.ブランド 
d.生産地 

5.佐渡の魅力はなんだと思いますか？ 

（複数回答可） 
a.山 b.海 c.田畑 d.トキ e.伝統文化 f.食べもの 

g.その他（__________________________） 

ご協力ありがとうございました。


